

DAGSTAT 2010 mit Lehrerfortbildung in Statistik

Vom 23.–26. März 2010 findet in Dortmund die zweite gemeinsame Tagung der Deutschen Arbeitsgemeinschaft Statistik, kurz DAGSTAT, statt. Der Verein zur Förderung des Stochastikunterrichts ist Mitglied der DAGSTAT und beteiligt sich an der Konferenz in der Sektion Statistik in der Ausbildung sowie durch eine Lehrerfortbildung am Nachmittag des 25. März 2010.

Die Vorträge der DAGSTAT werden verschiedenste Aspekte der Statistik von der Theorie bis zur Anwendung behandeln. Praktische Probleme von Medizinern, Ökonomen oder Ingenieuren können oft mit ähnlichen theoretischen Methoden angegangen werden. Die Konferenz soll einen weiteren Beitrag

zur verstärkten fruchtbaren wissenschaftlichen Kommunikation zwischen Statistikern aus verschiedenen Bereichen liefern.

Der Lehrernachmittag am 25. März zwischen 14.30-18.00 Uhr bietet Workshops und Vorträge mit

Hans Böer (Gelsenkirchen), Joachim Engel (Ludwigsburg), Stephan Hußmann (Dortmund), Wolfgang Riemer (Köln), Rainer Vehling (Hannover) und Markus Vogel (Heidelberg).

Weitere Informationen und Anmeldung zur Tagung und/ oder Lehrerfortbildung unter www.statistik.tu-dortmund.de/DAGStat2010/